

Tagesordnungspunkt 2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Schierstein am 24. April 2008

Vorstellung Planungen Schiersteiner Brücke

Beschluss Nr. 0023

Herr Heime vom Stadtplanungsamt der Landeshauptstadt Wiesbaden stellt die Planungen des Hessischen Amtes für Straßen- und Verkehrswesen sowie die preisgekrönten Entwürfe des Neubaus der Schiersteiner Brücke vor.

Der Ortsbeirat nimmt die Ausführungen zur Kenntnis und bittet den Magistrat, bei einer Realisierung der neuen Rheinbrücke folgende, für Schierstein unverzichtbare Punkte einzubeziehen:

1. Genau wie auf der östlichen Seite der Brücke ein umfassender Lärmschutz in den derzeitigen Planungen angedacht ist, muss die Schierstein zugewandte westliche Seite der Brücke ebenfalls mit einem ausreichenden Lärmschutz ausgestattet werden. Nicht nur auf der Ostseite der Brücke gilt es, die dort befindlichen Freizeitbereiche zu schützen, denn in gleicher Weise befinden sich solche mindestens in ähnlichem Umfang auf der „Schiersteiner Seite“.
2. Darüber hinaus ist es nicht nachvollziehbar, warum der geplante Steg für Fußgänger und Radfahrer nunmehr auf der östlichen Seite der Brücke gebaut werden sollte. Vielmehr macht es Sinn, diesen Steg auf der westlichen Seite anzubringen, da auch schon heute von dieser Seite die Überquerung der Brücke für Fußgänger und Radfahrer vonstatten geht. Eine Installation des Steges in Richtung Osten wäre sicherlich bürgerunfreundlich. Auf der Ostseite könnte dann der geplante Wartungsweg gebaut werden.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV / 61 z. w. V.
1007 z. d. V.

Horschler
Ortsvorsteher